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В исторической части Ишима, 
а именно на улицах Ленина, 
Советской, Просвещения, По-
номарёва много ветхих домов 
постройки начала ХХ века. На 
фоне бурлящей вокруг жизни они 
выделяются заколоченными окна-
ми и мрачной аурой запустения. 
А в некоторых ещё живут люди: 
не в силах расстаться с неблаго-
устроенным, обветшалым, но 
привычным жильём. 

– Человеческий фактор – одно 
из основных препятствий, с ко-
торым приходится сталкиваться 
при реализации программы по 
сносу ветхого и аварийного жи-
лья, – отмечает заместитель главы 
города по имуществу Евгений 
Дроздов. – Порой люди даже без 
объяснения причин отказываются 
от переселения. Бывает, что не 
согласны с выкупной стоимостью 
жилья. Администрация города 
старается помочь жителям в ре-
шении вопросов по переселению 
– ищем индивидуальные под-
ходы. Например, пенсионерам, у 
которых оценочной стоимости за 
выкупаемое аварийное жильё не 
хватало на приобретение нового, 
предоставляли квартиры в домах 
ветеранов. Жильё переселенцам 
по большей части предоставляет-
ся в новостройках 3-го Северного 
микрорайона. 

В некоторых случаях местным 
властям приходится занимать 
принципиальную позицию и до-
биваться выселения через суд. В 
любом случае, дом, признанный 
аварийным и непригодным для 
проживания, будет снесён. Ни 
эстетического вида, ни безопас-
ности такие объекты Ишиму не 
добавляют. К тому же в городе 
дефицит земли, и высвобождаю-

щиеся участки предоставляются 
под дальнейшую застройку: 
часть – через аукцион, часть – по 
действующим программам для 
молодых и многодетных семей.

– Много сложностей возника-
ет в связи с тем, что некоторые 
дома, признаваемые аварийными, 
являются объектами культурного 
наследия, – продолжает Евгений 
Викторович. – Решаем такие 
вопросы с комитетом по охране 
памятников Тюменской области. 
Часть зданий переводим из жи-
лых в нежилые и передаём пред-
принимателям для вовлечения в 
хозяйственный оборот. В городе 
уже нашлось несколько предпри-
нимателей, готовых восстановить 
объекты исторического наследия 
и содержать их в дальнейшем. 
По некоторым домам принимаем 
решение о снятии с них статуса 
выявленных объектов культурного 
наследия, исключении из списка 
памятников и о последующем 
сносе. 

Среди городов Тюменской об-
ласти Ишим находится в числе 

лидеров по реализации програм-
мы по переселению граждан из 
ветхого и аварийного жилья. До 
конца года планируется снести 
ещё порядка семнадцати непри-
годных для проживания домов, 
за год количество таких объектов 
достигнет сорока. Сейчас ведутся 
работы по демонтажу дома на углу 
улиц Ленина и Чкалова, долгое 
время он стоял заколоченным. Ряд 
старых жилищ уже исчез с бывшей 
Большой Никольской, что будет на 
их месте – пока неизвестно. 

– Департамент имущественных 
отношений совместно с депар-
таментом городского хозяйства 
рассматривают вопрос о наиболее 
эффективном и целесообразном 
использовании высвободившихся 
земельных участков, – подчер-
кнул Евгений Дроздов. – Суще-
ствуют определённые требования 
к фасадам будущих зданий, к 
количеству этажей – не более 
трёх. Общий вид новых построек 
должен органично вписываться в 
облик исторической части города. 

Марина СЕРГЕЕВА.

Ветхое жильё – под снос

Рабочие разбирают дом
на углу улиц Ленина и Чкалова.

У российской почты большая 
и славная история. Она всегда 
успешно обеспечивала политиче-
ское и информационное единство 
страны. В век стремительного 
развития информационных техно-
логий почтовая связь не утратила 
своего значения: она по-прежнему 
остаётся самым доступным и по-
пулярным видом коммуникации, 
её услугами пользуется каждый 
житель России. О том, как раз-
вивается почтовая отрасль в на-
шем городе, о предоставляемых 
населению услугах «Ишимской 
правде» рассказала заместитель 
начальника ОСП Ишимский по-
чтамт Любовь Смирнова.

– Любовь Николаевна, какими 
услугами сегодня могут восполь-
зоваться клиенты почты?

– Наши отделения оказывают 
жителям такие универсальные 
услуги, как приём, обработка, 
пересылка и вручение почтовых 
отправлений, доставка корреспон-
денции до адресатов, проведение 
подписных кампаний. Наряду с 
этим растёт и количество финан-

совых услуг: оформление кредит-
ных карт в рамках федеральной 
программы «Кредиты по почте», 
продажа электронных авиа- и 
железнодорожных билетов, сбор 
всех видов коммунальных пла-
тежей, оплаты за пользование 
стационарными телефонами, 
интернетом, пополнение баланса 
сотовых телефонов, многие виды 
страхования, оплата штрафов и го-
спошлин ГИБДД и многое другое.

– Что повлияло на развитие 
почтовых и финансовых услуг?

– Положительных результатов 
мы добились благодаря слажен-
ной и профессиональной работе 
всего коллектива Ишимского по-
чтамта. С увеличением числа ока-
зываемых услуг мы стали больше 
внимания уделять их качеству, 
оформлению наглядной инфор-
мации для населения, внешнему 
виду сотрудников. У наших опе-
раторов появились обязательная 
форма, бейджики. Большое вни-
мание уделяем их компетентно-
сти, умению вежливо общаться 
с людьми. Работникам почты по-

стоянно приходится заниматься 
самообразованием, ежедневно 
учиться чему-то новому.

– Жители города заметили 
новые, молодые лица в почто-
вых отделениях. Новичков об-
учаете сами или к вам приходят 
уже готовые специалисты?

– К сожалению, выпускники 
Тюменского колледжа связи, 
информатики и управления в 
последние годы к нам на работу 
не спешат. Зато приходят люди, 
готовые научиться непростым 
обязанностям оператора почтовой 
связи. Мы обучаем их на месте, 
они сдают экзамены и по резуль-
татам оценки знаний получают 
допуск к работе. С внедрением 
автоматизации стали нужны тех-
нически грамотные специалисты, 
которые в совершенстве владеют 
компьютером. Наша работа тре-
бует усидчивости, внимания, тер-
пения, выдержки, а также знания 
психологии, поскольку связана с 
обслуживанием населения. 

– В связи с десятилетним 
юбилеем ФГУП «Почта России» 

что бы вы хотели пожелать 
вашим сотрудникам?

– Хочется поблагодарить всех 
почтовых работников за тот не-
простой труд, в который они 
вкладывают свои души, знания 
и умения, стараясь сохранить до-
верие людей к почтовой службе. 
Желаю каждому счастья, здоро-
вья, терпения, высоких трудовых 
показателей и оптимизма.

Подготовила
Марина СЕРГЕЕВА.

Фото Василия Баранова.

Почтовая служба – важная и нужная

                                  

ДОСКА ПОЧЁТА Накануне 
профессионального праздника на 
Ишимском машиностроительном 
заводе заметно обновилась Доска 
Почёта: её украсили фотографии 
16 передовиков производства. Как 
сообщила начальник юридического 
отдела Юлия Заметельская, на тор-
жественном мероприятии в честь Дня 
машиностроителя почётные грамоты 
и благодарности от «Запсибгазпро-
ма» будут вручены пятерым завод-
чанам: слесарю по сборке металло-
конструкций Людмиле Уфимцевой, 
электросварщикам ручной сварки 
Юрию Оноприйчуку, Валерию Ре-
нёву, слесарю-ремонтнику Сергею 
Табачкову и токарю Александру Чер-
нышёву. Грамот от администрации 
города удостоены слесарь-ремонтник 
Сергей Мошкин и уборщик произ-
водственных помещений Татьяна 
Полуэктова.

 П Р О И З В О Д С Т В О                 
Ишимская обувная фабрика на про-
шлой неделе возобновила сезонный 
пошив юфтевых рабочих сапог. По сло-
вам главного инженера предприятия 
Галины Смолиной, к концу сентября 
первые партии продукции поступят на 
продажу в фабричный магазин-склад. 
Всего же планируется изготовить 300 
пар осенней обуви. А в ноябре обувщи-
ки приступят к выпуску утеплённых 
сапог с высокими берцами. Отметим, 
цена на оба вида обуви осталась на 
уровне прошлого года.

ИММУНИЗАЦИЯ В Иши-
ме и Ишимском районе  началась им-
мунизация населения против гриппа. 
Как сообщила главный специалист-
эксперт территориального отдела 
Роспотребнадзора Елена Ширшова, 
за минувшую неделю привито 1 783 
человека – это дети, посещающие 
дошкольные образовательные уч-
реждения и школы. Всего к началу 
эпидсезона, до 1 ноября, планируется 
привить более 37 тысяч ишимцев. 
Следует отметить, что вакцинация 
детского населения проводится                                                   
отечественной вакциной  «Гриппол+», 
которая хорошо переносится орга-
низмом, не содержит консервантов и 
создаёт надёжную защиту от гриппа.

КДН По постановлению ко-
миссии по делам несовершеннолетних 
и защите их прав при администрации 
г. Ишима с 1 сентября стартовала 
межведомственная комплексная про-
филактическая операция «Учебный 
год». Первые мероприятия в рамках 
данной операции состоялись в обще-
житиях Ишимского сельхозтехнику-
ма, профессионального лицея № 46 
и политехническом техникуме. Как 
сообщила ответственный секретарь 
комиссии Лилия Прокопьева, в про-
филактических беседах с молодёжью 
задействованы как члены КДН, так и 
представители Госнаркоконтроля, цен-
тра профилактики наркомании, ОДН 
и центра «Забота».  Всего же в рамках 
операции «Учебный год» в учебных 
заведениях города в течение месяца 
состоится семь встреч.

(Соб. инф.).

ЛЕНТА  НОВОСТЕЙ Единовременная 
социальная

 выплата
1 октября отмечается День 

пожилых людей.  В Ишиме про-
живают более 26 тысяч пенси-
онеров. Важно, чтобы каждый 
из них в этот день почувствовал 
внимание и заботу. В нашем 
городе разработан комплекс 
мероприятий, в их числе предо-
ставление бесплатных услуг 
парикмахера, психолога, вы-
ставки, экскурсии, спортивные 
мероприятия, вечера встреч, 
патриотические часы, льготные 
посещения спектаклей, музеев, 
показ кинофильмов и многое 
другое.

По инициативе главы города 
Фёдора Шишкина люди пре-
клонного возраста получат 
единовременную социальную 
выплату. Для пенсионеров 
старше 80 лет размер вы-
платы составит 300 рублей, 
её получит 1 901 человек. По 
500 рублей предусмотрено 
для граждан, перешагнувших 
рубеж 90 лет (таких в городе 
171 человек). Кроме того, еди-
новременную материальную 
помощь получат люди пен-
сионного возраста, имеющие 
пенсионные выплаты ниже 
прожиточного минимума. К 
данной категории относится 
557 человек, размер денежной 
выплаты для них составит          
300 рублей. 

Следует добавить, что еди-
новременную социальную вы-
плату получат люди преклонно-
го возраста до 1 октября. 

Светлана КАБАКОВА,
пресс-секретарь главы 

города.

5 сентября 2012 года исполнилось десять лет со дня создания Федерального 
государственного унитарного предприятия «Почта России». 
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ГРАФИК приёма граждан депутатами Ишимской 
городской Думы на 17-23 сентября 2012 года

Шкабара Олег Николаевич (округ № 4,  председатель постоянной комис-
сии по городскому хозяйству). Время и место приёма: 21 сентября, 15.00-
16.00, общественная приёмная ВПП «Единая Россия», ул. К. Маркса, 9. 

Богданов Андрей Витальевич (округ № 9). Время и место приёма:                    
20 сентября, 15.00-16.00, Ишимская городская Дума, ул. Гагарина, 67, каб. 312.

Афанасьев Виктор Фёдорович (округ № 10). Время и место приёма:   
21 сентября, 14.00-15.00, СКОШ № 3, ул. М. Садовая, 169.

Кнот Александр Емельянович (округ № 20). Время и место приёма:                           
21 сентября, 14.00-15.00, Ишимская городская Дума, ул. Гагарина, 67, каб. 312.

Квартирный вопрос – 
самый насущный

Улучшение жилищных условий 
– это по-прежнему основной во-
прос, с которым граждане идут за 
помощью к депутату. Из семи об-
ратившихся в приёмную Виктора 
Рейна пятеро пришли именно по 
этому поводу. 

Дом Григория Филипповича 
Лебедевского признан аварийным. 
Предоставить пенсионеру новое 
жильё муниципалитет не может, 
поскольку дом является частной 
собственностью. Написать заявле-
ние и получить квартиру в Доме 
ветеранов – такой вариант не устра-
ивает Григория Филипповича. 

– Нужна норма, разрешающая 
органам местного самоуправления 
включать в  программу переселе-
ния из ветхого, аварийного жилья 
граждан, являющихся владельцами 
частных домов, – отметил Виктор 
Рейн. – С этим предложением я 
выступлю на одном из заседаний 
областной Думы. 

С просьбой помочь в вопро-
сах благоустройства обратилась 
Валентина Ивановна Лакина. Она 
живёт в частном неблагоустроен-
ном доме, нужен водопровод, но 
средств на подключение к воде 
нет. Материальная помощь будет 
выделена из резервного фонда 
депутата. Что касается решения 
проблемы подтопления, то, как 
пояснила присутствовавшая на 
приёме ведущий инженер от-
дела инженерного развития и 
газовых сетей МКУ «Управление 
архитектуры и градостроительства                          
г. Ишима» Лариса Мамонтова, 
дом пенсионерки включён в план 
инженерного развития на 2013 
год, будет положена водоотводная 
труба.

В сложной жизненной ситуации 
оказалась и жительница д. Ворони-
но Валентина Юрьевна Черемных.
Её квартира (в доме на две полови-
ны) серьёзно пострадала от пожара. 
Ремонт, какой смогли, сделали 
своими силами. Но семья относит-
ся к категории малообеспеченных, 
поэтому женщина обратилась за 
помощью. Иван Тюменцев, началь-
ник отдела ЖКХ администрации 
Ишимского района, объяснил, что в 
Главное управление строительства 

Тюменской области направлены 
документы на предоставление 
субсидии, уже получен поло-
жительный ответ. Капитальный 
ремонт начнётся сразу, как только 
поступят средства. Кроме того, 
Валентине Черемных было реко-
мендовано обратиться в органы 
соцзащиты за материальной помо-
щью на покупку дров или тёплой 
одежды для детей.

Ишимская
энциклопедия.

Второму тому – быть 
Первый вышел в свет в 2010 году 

тиражом три тысячи экземпляров и, 
конечно, не смог вместить на своих 
страницах всей информации о жиз-
ни Ишима и Приишимья – нашего 
края с давней и богатой историей и 
насыщенным настоящим. Вывод – 
нужен второй том.

Как отметил директор ОАО «Тю-
менский издательский дом» Иван 
Кнапик, в новой книге основной 
упор планируется сделать уже не 
на городе, а на районах, входящих 
в приишимскую зону. Сюда будут 
включены материалы об истории 
районов: как они возникли и разви-
вались, об исчезнувших деревнях, 
подробный рассказ об Ишимском 
уезде с плавным переходом к 
сегодняшней административной 
структуре Приишимья. Многооб-
разием будет отличаться список 
персоналий: статьи о трудовых 
династиях, многодетных семьях, 
заслуженных людях всех отраслей, 
героях соцтруда и т. д. Чтобы во-
плотить этот грандиозный замысел, 
предстоит проделать огромную 
работу, к которой будут привле-
чены специалисты из различных 
сфер: историки, учёные, краеведы, 
журналисты, музейные и архивные 
работники. 

Значимость этого замысла под-
черкнул и заместитель председателя 
Тюменской областной Думы Виктор 
Рейн, принявший участие в совеща-
нии по вопросу выпуска нового тома 
энциклопедии.

– Мы не можем развиваться 
успешно без погружения в историю. 
Необходимо сосредоточить усилия 
на создании нового уникального 
издания, за которое, уверен, нам 
будут благодарны потомки. Появле-
ние такой энциклопедии – хорошее 

подспорье в решении ряда важных 
задач: это и учебное пособие, и 
правильное, позитивное позици-
онирование сельской местности 
(а это важно, если мы хотим при-
влечь в наши деревни молодых 
специалистов), и мощный элемент 
патриотического воспитания. Несо-
мненно, «Ишимская энциклопедия» 
должна стоять на полках каждой 
общественной и школьной библи-
отеки. Со своей стороны, я готов 
сделать презентацию будущей кни-
ги для коллег-депутатов, обсудить 
с ними необходимость участия 
в софинансировании появления 
такого издания, – сказал Виктор 
Александрович.

Депутат – детям 
Поездка на территорию Клепи-

ковского сельского поселения на-
чалась с посещения детского кост-
нотуберкулёзного санатория, рас-
положенного в Синицынском бору. 
С работой лечебного учреждения 
депутата ознакомили главврач ГАУЗ 
ТО «ДКТС» Александр Муратов и 
его заместитель Любовь Васильева. 

В этом году здесь развёрнуты мас-
штабные работы по капитальному 
ремонту двух корпусов. Средства в 
размере 19 млн. рублей выделены 
департаментом здравоохранения 
Тюменской области. 

В первом корпусе работы уже 
завершены. Здесь построена уте-
плённая веранда, заменены окна, 
пол, потолок, отопление, частично 
– сантехника, установлены пожар-
ная сигнализация, три пандуса, на 
крыше сделаны ливнёвка и сне-
гозадержание. Сейчас капремонт 
ведётся во втором корпусе, где 
также заменят инженерные сети, 
всю отделку, окна и двери, здание 
утеплят гипсоволокном, установят 
новую пожарную сигнализацию 
и видеонаблюдение. Подрядчик 
– тюменская фирма «Атлант» – 
закончит работы в конце октября. 
А пока идёт ремонт, 68 детей, 
которые находятся в санатории на 
лечении, временно размещены в 
здании школы.

В пищеблоке косметический 
ремонт сделали своими силами: 

покрасили, побелили. Здесь свет-
ло, чисто и аппетитно пахнет 
булочками. Детское питание, объ-
яснили Виктору Александровичу 
повара, по стандартам должно 
содержать больше калорий, чем 
у взрослого человека, потому что 
дети расходуют много энергии. 
Оборудование пищеблока, хоть и 
старое, но успешно справляется с 
поставленной задачей: ребята по-
лучают вкусную и здоровую пищу 
шесть раз в день. 

Как отметил Александр Муратов, 
в департамент здравоохранения 
направлена заявка на 2013 год о 
выделении средств для ремонта 
складских и служебных помещений: 
прачечной, котельной, гаражей. И 
сами здания, и оборудование в них 
в плачевном состоянии и давно 
требуют внимания. 

Но главный вопрос, за помощью 
в решении которого лечебное уч-
реждение обратилось к депутату 
облдумы Виктору Рейну, – орга-
низация досуга детей. Спортпло-
щадки как таковой на территории 
санатория нет. Посыпана песком 
баскетбольная площадка, стоят 
старые кольца, с советских времён 
сохранилось несколько качелей. 
Прогулки на свежем воздухе 
обязательно входят в санаторный 
режим дня, но детям на них нечем 
заняться. Для этого и нужна но-
вая, современная спортплощадка, 
ограждённая сеткой, с прорези-
ненным противотравматическим 
покрытием. 

– В костнотуберкулёзном санато-
рии работают высококвалифици-
рованные специалисты, поэтому 
нет сомнений в том, что дети полу-
чают необходимый уровень лече-
ния, – подвёл итоги визита Виктор 
Александрович. – Сегодняшняя 
встреча позволила высветить от-
дельные проблемы. Учреждение 
нуждается в улучшении матери-
ально-технической базы: необ-
ходимы мебель, спортинвентарь, 
жарочный шкаф и электроплита 
на кухню. Для решения этих во-
просов я планирую встретиться с 
директором департамента здраво-

Все проблемы решаемы,
если действовать сообща

Каждый рабочий визит заместителя председателя Тюменской областной Думы, депутата Виктора Рейна в из-
бирательный округ насыщен встречами с людьми, посещением территорий и организаций, участием в различных 
мероприятиях и совещаниях. Не стала исключением и очередная поездка: 14 сентября Виктор Александрович про-
вёл приём граждан по личным вопросам, вместе с участниками инициативной группы обсудил вопрос о выпуске 
второго тома «Ишимской энциклопедии», побывал на территории Клепиковского сельского поселения, ответил на 
вопросы журналистов местных СМИ. 

охранения Андреем Юрьевичем 
Кудряковым, определим уровень 
поддержки, который можно оказать 
из резервов депутатского фонда. 
Думаю, не откажется помочь сана-
торию спортинвентарём: мячами, 
сетками – и областная федерация 
волейбола. 

Как отметил Виктор Рейн, одной 
из серьёзнейших проблем – не 
только для санатория, но и для всей 
территории поселения, – является 
обеспечение чистой питьевой во-
дой. Вопрос этот довольно ёмкий 
в финансовом плане и находится в 
поле зрения всех властей: как об-
ластной, так и местных, в том числе 
и на контроле у депутата. 

С чем войдём в ВТО?
Рабочий день Виктора Рейна на 

территории избирательного округа 
завершился встречей с акционерами 
ЗАО «Искра». На собрании также 
присутствовали первый замести-
тель главы Ишимского района, 
начальник райсельхозуправления 
Сергей Максимов и председатель 
ЗАО «Искра» Александр Манаев. 

– Не секрет, что на предприятии 
сложилась непростая производ-
ственная ситуация, – подчеркнул 
Виктор Александрович. – Вместо 
того, чтобы искать, кто виноват, 
необходимо решить, что делать, 
чтобы сохранить хозяйство, рабо-
чие места. И искать пути решения 
акционерам, работникам, руковод-
ству и местным органам власти 
нужно сообща.

По мнению депутата, случай с 
ЗАО «Искра» – наглядный пример 
того, что село сегодня подвержено 
самым разнообразным рискам, что 
на экономику сельхозпредприятий 
влияет множество факторов. И 
особенно актуально предусмотреть 
и предвосхитить их в переходный 
период, когда процесс вхождения 
России в ВТО уже состоялся. 

– Процесс интеграции нашей 
страны в мировое торговое про-
странство – объективная необ-
ходимость, которая назревала в 
течение 18 лет. Это испытание 
для всех нас: насколько мы гото-
вы, мобилизовав финансовые и 
человеческие ресурсы, работать 
в новых условиях. Наша задача 
– грамотно построить алгоритм 
нивелирования рисков и угроз, 
разработать план мероприятий, 
подкреплённых соответствующим 
финансовым сопровождением. 
Огромную роль играет и прояв-
ление заинтересованности самих 
товаропроизводителей в том, 
чтобы доказать свою конкуренто-
способность. Надо работать всем, 
– подытожил Виктор Рейн.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия Баранова.
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Извещение
В соответствии со ст. 13, 13.1, 

14.1 ФЗ от 24.07.2002 г. № 101 
«Об обороте земель сельскохозяй-
ственного назначения» о проведе-
нии общего собрания  извещаются 
участники долевой собственности 
на земельный участок с кадастро-
вым номером 72:10:0000000:667 
общей площадью 26 560 000 кв. м 
(местоположение: Тюменская об-
ласть, Ишимский район, Первопе-
сьяновское сельское поселение). 
Собрание проводится в связи с 
намерением участника долевой 
собственности Шевшуна Николая 
Александровича выделить в счёт 
своих земельных долей в натуре 
земельный участок общей площа-
дью 733 002 кв. м.

1.  Общее собрание состоится: 
27.10.2012 г., в 10 часов 00 минут.

2.  Адрес места проведения 
общего собрания: с. Первопе-
сьяново, пос. Заозёрный, ул. По-
беды, 27.

3.  Повестка дня собрания:
3.1. избрание председателя, 

секретаря и членов счётной ко-
миссии общего собрания;

3.2. утверждение проекта ме-
жевания земельного участка, 
выделяемого из земельного 
участка с кадастровым номером 
72:10:0000000:667 в счёт земель-
ных долей Шевшуна Николая 
Александровича;

3.3. предложения относительно 
проекта межевания земельного 
участка;

3.4. утверждение проекта меже-
вания земельного участка, выде-
ляемого в счёт земельных долей;

3.5. утверждение перечня соб-
ственников земельных участков, 
образуемых в соответствии с 
проектом межевания земельных 
участков;

3.6. об утверждении размеров 
долей в праве общей собствен-
ности на земельные участки, обра-
зуемые в соответствии с проектом 
межевания земельных участков.

4.  С документами по вопросам, 
вынесенными на обсуждение 
общего собрания, можно озна-
комиться по адресу: ул. Победы, 
27, в сроки с 18.09.2012 г. по 
26.10.2012 г.

5. Заказчиком работ по под-
готовке проекта межевания яв-
ляется: Шевшун Николай Алек-
сандрович, почтовый адрес: пос. 
Заозёрный, пер. Тихий, дом. 15, 
кв. 7, тел. 8-919-925-96-94.

6.  Кадастровым инженером, 
подготовившим проект межевого 
плана, является Смолина Наталья 
Павловна, квалификационный 
аттестат: 72-11-151, почтовый 
адрес: 627750 Тюменская область,                                                                               
г. Ишим, главпочтамт, а/я 189, 
адрес  элек тронной  почты: 
smolinatali@уandех.ru, контактный 
телефон: 8-902-624-07-37.

7.  Кадастровый номер исход-
ного участка: 72:10:0000000:667. 
Площадь участка: 26 560 000 
кв. м (местоположение: Тюмен-
ская область, Ишимский район, 
Первопесьяновское сельское 
поселение).

8.  С проектом межевания зе-
мельного участка можно озна-
комиться по адресу: Тюменская 
область, г. Ишим, ул. Пономарёва, 
24, каб. 304, в сроки с 18.09.2012 г. 
по 26.10.2012 г.

9.  Предложения по вопросам 
доработки проекта межевания 
земельного участка направлять 
по адресу: 627750 Тюменская 
область, г. Ишим, главпочтамт, 
а/я 189, в сроки с 18.09.2012 г. по 
26.10.2012 г.

10.  Регистрация собственников 
общедолевой собственности на 
земельный участок с кадастровым 
номером 72:10:0000000:667 с 
правом голоса будет проводиться 
согласно документу, подтвержда-
ющему право на земельную долю. 
Начало регистрации в 9 часов                
00 минут.

Первое наше знакомство с «ле-
гионерами» состоялось VKontakte, 
там у клуба любителей бега есть 
своя страничка. Как оказалось, 
легкоатлеты – это далеко не всегда 
полные сил и энергии школьники 
и студенты. Фактически выйти на 
беговую дорожку может любой, вне 
зависимости от пола, профессии 
и возраста. Было бы желание. А у 
ишимцев оно есть. Сегодня в клубе 
«Легион» состоят 14 горожан – от 
15 до 55 лет, часть из них всегда 
занимались спортом, кто-то трени-
ровался самостоятельно, кто-то – 
под чутким руководством опытных 
спортсменов.

Началась же история «Легиона» 
два года назад, когда несколько на-
ших стайеров (бегунов) побывали 
на полумарафоне в Тобольске. Вот 
тогда-то и родилась идея органи-
зовать в Ишиме клуб наподобие 
тюменской «Ювенты». Вскоре 
замысел воплотился в жизнь. В 
апреле 2011-го «легионеры» уча-
ствовали в пробеге, посвящённом 
Юрию Гагарину, который про-
ходил в Звёздном городке под 
Москвой. Именно там они и полу-
чили сертификат Всероссийского 
комитета клубов любителей бега 
при Федерации лёгкой атлетики. В 
нашей стране «Легион» стал 141-м 
подобным клубом.

Один из организаторов, а ныне 
председатель ишимского клуба 
любителей бега Вячеслав Петров 
спортом занимался со школьной 
скамьи: сначала волейболом, по-
том стал спринтером. Но основ-
ная профессия его никак не свя-
зана с физкультурой: Вячеслав 
был адвокатом, но из юриспру-
денции ушёл. Теперь он – инди-
видуальный предприниматель, 
хозяин небольшого магазина. 
Зато третье высшее образование 
он получает уже, что называется, 
по душе: учится на спортфаке 
местного пединститута. 

С Вячеславом и другими участ-
никами клуба «Легион» мы встре-
тились на стадионе «Центральный» 
во время очередной тренировки.

– Главная наша проблема – от-
сутствие помещения. Но, я думаю, 
у «Легиона» есть отличные перспек-
тивы. Должна появиться у нас не 
только группа спортивного мастер-
ства, но и группа для начинающих, 
и группа здоровья для пожилых 
горожан. Ведь бег – это здоровье, а 
его не купишь ни за какие деньги, 
– говорит Вячеслав. 

– В вашей копилке наверняка 
немало кубков и медалей?

– Планы тренировок нам раз-
рабатывает прекрасный тренер, 
кандидат в мастера спорта по ма-
рафону, член сборной СССР Наиль 
Галимзянов. После его школы мно-
гие представители «Легиона» берут 
награды. В коллекции «Легиона» 
только за первые места уже семь 
кубков. Каждый год мы участвуем 
в 15-20 пробегах в самых разных 
городах: Москве, Первоуральске, 
Кургане, Омске, Тюмени, Новоси-
бирске, Шадринске и так далее – и 
обязательно берём 30-40 призовых 
мест. То есть практически всегда 
возвращаемся домой победителями. 
Это тоже своеобразный показатель.

– География ваших поездок об-
ширна. Кто-то их финансирует?

– Помогает администрация и лич-
но Владимир Белоусов. Они опла-
чивают нам пять-шесть выездов 
в год, за что им большое спасибо. 
Остальное – за свой счёт.

– Где и как часто проходят 
тренировки?

– Тренируемся мы практически 
ежедневно, кроме четверга и вос-
кресенья, чаще всего на стадионе 
или в бору. Перед марафонами про-
водим по две тренировки в день – 
это уже профессиональный подход.

– Среди «легионеров» только 
ишимцы?

– Нет, конечно. Есть и ребята 
из других районов, например, из 
Сладково, Заводоуковска. Знамени-
тый спортсмен – тюменец Виктор 
Хаючи – тоже в «Легионе».

– На какие дистанции бегаете? 
– От 400 метров до 42 киломе-

тров. У каждого свой предел вы-
носливости. 

– Самый тяжёлый километр в 
марафоне – это…

– Для меня - 32-34. Кажется, что 
ноги уже не бегут, хочется сойти с 
дорожки. Но усилием воли застав-
ляешь себя преодолеть трудности, 
а потом открывается что-то вроде 
второго дыхания…

– Помните свой самый сложный 
или самый интересный марафон?

– Они все не похожи друг на друга. 
Так, «Легион» ежегодно участвует в 
самом холодном рождественском 
полумарафоне, который 7 января 
проходит в Омске. Последние два 
года мы бежали при температуре 
–32°С. Представьте, какой экстрим 
– в такую погоду полтора-два часа 
провести на беговой дорожке. Зато 
потом как здорово! Мы, кстати, в 
этом году все оказались в первой 
сотне достигших финиша, а наш 
Олег Рахманкулов стал 20-м. И в 
этом же году 12 августа параллельно 
с лондонским проходил марафон в 
Омске – он так и назывался «В тот 
же день и тот же час». Там старто-
вало 650 легкоатлетов, до финиша 
дошли лишь 400. Жара стояла 
страшная – под 40 °С, температура 
асфальта +56°С (он буквально пла-
вился под ногами). Даже участники 
из Эфиопии не выдержали таких 
условий. Но все четверо ишимцев, 
вышедших на старт, коснулись фи-
нишной ленты. Дмитрий Коротких 
стал 47-м в абсолютном зачёте, Сер-
гей Мартиш – 74-м, а я 67-м тоже в 
«абсолютке».

– Марафоны всегда проходят 
на ровной местности? Кажется, 
бывают ещё и горные забеги…

– Да, в одном из них нам дове-
лось участвовать. Это был горный 
марафон «Конжак», который про-
водится ежегодно близ города Крас-
нотуринска Свердловской области.                                     
21 километр нужно было подняться 
в гору, на высоту 1 600 метров над 

уровнем моря, а потом так же спу-
ститься. Причём последние пять 
километров подъёма бежать уже 
невозможно: слишком разряженный 
воздух. Температура внизу была 
+27 °С, вверху +5 °С, кое-где даже 
снег лежал. К тому же ночью перед 
забегом прошёл ливень, размыло 
«альпийские» луга, и в нескольких 
местах мы буквально тонули в гря-
зи. До заветной высоты добрались 
все перемазанные, кто-то даже в 
крови:  подъём там очень травмо-
опасный. Но не все, поранившись, 
хотели сходить с дистанции. Кто-
то, как наш Сергей, даже убегал от 
дежуривших на трассе медиков и 
спасателей, боясь, что пропустит 
вперёд соперников. Из 1500 участ-
ников 600 так и не смогли покорить 
высоту. Мы же, как я считаю, вполне 
достойно представили Ишим. Сер-
гей Мартиш стал 74-м (его время                      
4 часа 40 минут), я – 86-м (4 часа 
48 минут). 

– Есть ещё какой-то вид спор-
та, которым вы занимаетесь?

– Есть. Недавно мы стали мор-
жами. В январе в Тюмени про-
ходил фестиваль закаливания и 
спортивного зимнего плавания 
«Сибирская купель» – там мы 
проплыли свои пятьдесят метров. 
Понравилось. В следующем году 
опять поедем.

– 42 километра для вас – вполне 
привычный марафон. Есть жела-
ние пробежать больше?

– Есть! Мечтаем пробежать 100 
километров. К тому же хотим по-
пробовать себя в классическом 
триатлоне. И, надеюсь, скоро мы 
эти планы осуществим.

– Объясните неспортсменам, 
триатлон – это…

– Есть два вида. Классический, 
когда плывешь 3 800 метров, выйдя 
из воды, садишься на велосипед 
и едешь 180 километров, а потом 
бежишь 42 километра. И всё это 
время считается каждая минута. И 
облегчённый вариант триатлона:            
1,5 км, 40 и 10 соответственно.

– Если среди ишимцев появятся 
желающие стать «легионерами», 
куда им бежать?

– Сегодня мы с удовольствием 
примем в свои ряды всех желаю-
щих. А найти нас просто – на сайте 
VKontakte в сообществе КЛБ «Леги-
он», на стадионе во время трениро-
вок, а также на всех соревнованиях 
по легкой атлетике в городе. 

Юлия КРОО.
Фото Василия Баранова.

Ишимские легионеры
В наше время заниматься спортом не просто полезно для здоровья – модно. К тому же возможностей для того, 

чтобы поддерживать себя в хорошей физической форме, с каждым днём становится всё больше: открываются 
новые залы и даже спорткомплексы. Плавание, теннис, волейбол, аэробика, лыжи – только успевай выбирать! 
Но есть в Ишиме и те, чьи сердца навсегда покорила лёгкая атлетика. Всё о жизни на бегу знают в клубе «Легион».

ТРЕБУЕТСЯ 
парикмахер-
универсал. 

Выгодные условия работы. 
Обр. по тел. 8-950-495-50-99.
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ПРОДАЁТСЯ 
сруб на баню: 3х4 м.

Обращаться 
по тел. 8-913-637-87-15.

ЗАКУПАЕМ МЯСО:
свинину, говядину, 

баранину.
Обр. 8-982-911-85-95.

 КРИМИНАЛ

Охранное предприятие
проводит набор охранников 

на вахту в г. Тюмень.
Продолжительность вахты –                 

40 дней. Предоставляется жильё, 
выдаются авансы. Условие: на-
личие форменной одежды (серо-
синий камуфляж). График работы: 
сутки через сутки или сутки через               
12 часов. Заработная плата без 
задержек за вахту: нелицензирован-
ные 21 000 – 26 000 руб., лицензиро-
ванные –  32 000 – 37 000 руб. Тел. 
8-922-261-26-02, (3452) 23-80-17.

ЗАКУПАЕМ МЯСО: свинину, говядину, баранину.
Обр. 8-904-495-54-51.

ОАО «Ишимское ПАТП» ТРЕБУЮТСЯ ВОДИТЕЛИ 
автобусов категории «Д».

Обр. по адресу: ул. Республики, 25а,
тел. 7-36-34, 7-38-53.

содержащегося в организме. А про 
квас, кефир и принятые лекарства 
– это всё байки. Даже если перед 
поездкой вы выпьете стакан кефира 
и вас тут же остановят, алкотестер 
может выдать ничтожные тысячные 
доли промилле, но при повторном 
измерении через 10-20 минут (а во 
время экспертизы в нашем отделе-
нии все замеры делаются дважды, 
и это 100-процентная гарантия!) 
ничего не покажет! Единственное, 
что не рекомендую пить из кисло-
молочных продуктов перед тем, как 
сесть за руль, – кумыс. Это всё-таки 
слабоалкогольный напиток. 

Среди тех, кого привозят на экс-
пертизу, представительницы пре-
красного пола составляют 10-15 %. 
Вроде бы, немного, но каждую такую 
даму в больнице помнят долго. Не-
трезвые женщины обычно ведут 
себя очень некрасиво: устраивают 
истерики, скандалы, буянят, порой 
даже пытаются подраться с медпер-
соналом. И ведь не стыдно!

Другая история – пешеходы. Еже-
дневно экспертизу проходят до 
тридцати «безлошадных», но пьяных 
горожан. В год получается почти 
пять тысяч. Для маленького Ишима 
это много, если к тому же учесть, 
что стражи порядка останавливают 
не всех хмельных граждан, а лишь 
тех, кто попал под их бдительное око.

Конечно, важную роль в пред-
упреждении возможных аварий 
играет профилактика. Права выдают 
на десять лет, а это очень большой 
срок. Некоторые водители за такое 
время умудряются сесть на иглу или 
крепко привязаться к бутылке. Таких 
товарищей прокуратура лишает прав 
через суд. Да и врачи периодически 
комиссионно не позволяют получать 
или продлять водительские удо-
стоверения в связи с тем или иным 
заболеванием. Но трагедии удаётся 
избежать не всегда.

– К сожалению, бывают случаи, 
когда пагубное пристрастие стоит 
жизни, – говорит Сергей Хильман. – 
Так, например, один мужчина пытал-
ся получить водительское удостове-
рение. Посмотрели по базе, а у него 
275 задержаний в нетрезвом виде. 
Вы только представьте! Конечно, 
права ему не дали. Но, видимо, тяга 
к технике оказалась сильнее: будучи 
пьяным, он сел за руль и погиб.

Хмельного видно
за версту

– Опытный инспектор может 
вычислить нетрезвого водителя по 
поведению на дороге, это несложно, 
– говорит начальник ишимского от-

например, найдётся родственник или 
знакомый, который сможет пере-
гнать авто со стоянки домой. Правда, 
порой люди без прав умудряются 
взять «напрокат» машину у друзей 
или близких. В таком случае необ-
ходимо помнить, что передача транс-
портного средства лицу, лишённому 
прав согласно статье 12.8 Кодекса об 
административной ответственности 
РФ, влечёт лишение прав владельца 
данного средства. Ну а если чело-
век сел за руль чужой машины без 
спроса – это уже угон, за который 
ответственность предусмотрена в 
статье 166 Уголовного кодекса. 

– Пьяный за рулём – преступ-
ник?

– Да, несомненно.
– Проводятся ли в Ишиме какие-

то специализированные акции, 
направленные на борьбу с пьяными 
водителями?

– Во-первых, все сомнительные ав-
томобили мы проверяем вне зависи-
мости от того, идут какие-либо акции 
или нет. Во-вторых, акции проводим, 
такие же, как и по всей стране: это 
операции «Нетрезвый водитель», 
«Скорость», «Пешеход», «Внимание, 
дети!», «Пристегни ремень!» и т. п. 
Они идут в течение всего года со-
гласно планам. Недавно, к примеру, 
мы провели рейдовое мероприятие 
«Вечерний город». За пять часов 
усиленного патрулирования задер-
жано трое водителей, находящихся 
в нетрезвом состоянии, одна машина 
попала на штрафстоянку, один авто-
любитель – в спецприёмник. Всего 
за это время выявлено 48 админи-
стративных правонарушений, 10 из 
которых касались тонировки. 

– В интернете и СМИ активно 
обсуждается возможное ужесто-
чение наказания для нетрезвых 
водителей. Вы считаете это обо-
снованным?

– Считаю, что наказание необхо-
димо ужесточать вплоть до уголов-
ного. Но огромные штрафы сами по 
себе не решат проблемы. Ведь не 
каждый сможет заплатить взыска-
ние в 100 тысяч, о котором пишут 
пользователи некоторых сайтов. 
Не помогут тут и приставы: есть 
люди, у которых ничего нет своего, 
а машина – старенькие «Жигули» 
стоимостью в 10-15 тысяч. Я считаю, 
при системе – то есть если человека 
ловили пьяным за рулём уже три раза 
и более – необходима конфискация 
автомобиля (причём без разницы, 
кому он принадлежит), средства от 
продажи которого должны идти в до-
ход государства. Приобрести новый 
автомобиль взамен изъятого такому 
гражданину будет непросто. Ну и 
плюс нужно полностью перекрыть 
таким лицам любую возможность 
работы на автомобиле. Если человек 
однажды был лишён прав за езду в 
нетрезвом виде, он уже ненадёжен 
и не может работать таксистом, во-
дителем автобуса, грузовика и т. д.

 Юлия КРОО.
Фото Василия Баранова.

Осторожно: за рулём – пьяные!
Пьяный водитель – по-

тенциальный убийца, и об 
этом знают все. Но когда 
на каком-нибудь торжестве 
один из захмелевших гостей 
вдруг садится за руль, боль-
шинство его поддерживает: 
да он же совсем трезвый! А 
если встретит инспекторов 
ГИБДД… авось пронесёт!

Не пей кумыс и водку!
– Даже 100 граммов водки увели-

чивают время реакции водителя на 
15-20 %. А это очень много – иногда, 
чтобы избежать ДТП, нужны доли 
секунды, а пьяный или даже не-
много выпивший человек их теряет. 
Кроме того, у такого автолюбителя 
создаётся туннельное зрение, то есть 
он видит в основном лишь то, что 
находится перед ним, и не обращает 
внимание на происходящее по сто-
ронам. Это также может быть очень 
опасно на дороге, – рассказывает 
ишимский врач-нарколог Сергей 
Хильман. Именно сюда, в здание по 
адресу улица Коммунаров, 21, при-
возят водителей, отказавшихся от 
экспертизы на месте или проверки 
как таковой вообще. По словам ме-
диков, средний возраст этих горе-шо-
фёров – 25-30 лет. И если взрослые 
люди ведут себя спокойно, моло-
дёжь, как правило, пытается показать 
характер: звонят родителям, кричат, 
что они «как стёклышко», а их «ни 
за что» задержали. Но обмануть при-
боры оказывается невозможно.

– Если человек действительно 
трезв, экспертиза это подтвердит, –
продолжает Сергей Владимирович. 
– Не проявляется, к слову, повы-
шенный уровень так называемого 
эндогенного алкоголя, изначально 

дела ГИБДД подполковник полиции 
Андрей Карюгин. – Даже если такую 
машину не бросает из стороны в 
сторону, то обычно автомобилист, 
выпивший или просто знающий, 
что за ним числятся неоплаченные 
штрафы, начинает избегать патру-
лей. Резкий поворот слева направо, 
«прятки» за другими транспортными 
средствами или неожиданные обго-
ны и перестроения так, чтобы со-
трудникам Госавтоинспекции было 
сложнее остановить данную машину.

– Количество пьяных водителей 
с каждым годом увеличивается или 
уменьшается?

– Увеличивается. Растёт число 
регистрируемых транспортных 
средств, соответственно растёт и 
число аварий, причём произошед-
ших не только по вине нетрезвых 
граждан. Тут стоит отметить, что в 
текущем году все аварии с постра-
давшими в Ишиме случились по 
вине самих водителей. Самые частые 
ДТП – столкновения и опрокидыва-
ния – чаще всего имеют место из-за 
несоблюдения дистанции, непред-
ставления преимущества, наруше-
ния скоростного режима. С другой 
стороны, приятно отметить, что в 
связи с идущими в городе работами 
резко снизилось число аварий, про-
исходящих из-за плохих дорог.

– Есть ли в Ишиме те, кто уже 
был лишён прав за нетрезвые по-
ездки и опять сел за руль в пьяном 
виде?

– Да, причём таких не один и не 
два. У нас уже есть люди, лишённые 
прав на десять, двадцать и более лет 
вперёд. И нет гарантии, что они в 
очередной раз не сядут за руль. Не-
которых не пугают ни администра-
тивный арест, ни штрафы, ни суды.

– Когда человека задерживают 
пьяным, его автомобиль нередко 
попадает на штрафстоянку. Но, 
как я понимаю, он затем может 
вернуться к владельцу, вне зависи-
мости от того, лишён тот прав 
или нет…

– У нас нет полномочий не возвра-
щать транспортное средство, если 
все наложенные взыскания, нахож-
дение на данной стоянке, эвакуатор 
и т. п. оплачены и у лишённого прав, 
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и не вспомнил
Высокий градус стал 

причиной забывчивости 
казанского тракториста. 

Как рассказали в пресс-службе 
МО МВД России «Ишимский», 
ЧП произошло в одном из сель-
хозпредприятий Казанского рай-
она. Там у одного из работников, 
который вёз убранное зерно с 
поля, сломался трактор. Оста-
новившись на ремонт, мужчина 
решил подзарядиться хмельным 
напитком, вот только имевшегося 
при себе спиртного ему показа-
лось мало. И тогда тракторист 
решил обменять на водку ячмень, 
лежавший в прицепе его машины. 
6,5 тонны он оценил всего в шесть 
бутылок. Найти покупателя на 
столь дешёвую продукцию ока-
залось несложно, на вопрос, от-
куда такое богатство, тракторист 
пояснил, что якобы получил зерно 
в счёт зарплаты. Криминальную 
сделку злоумышленник решил 
сразу «обмыть». Тем временем 
пропавшего шофёра и его технику 
уже активно искали на предпри-
ятии. Спустя какое-то время, 
когда за дело уже взялась поли-
ция, перевёрнутый трактор был 
обнаружен в двадцати киломе-
трах от посёлка. Рядом… мирно 
посапывал изрядно выпивший 
пропавший работник. О том, что 
он натворил до того, как уснуть, 
мужчина вспомнить не смог. 
Сейчас по факту случившегося 
возбуждено уголовное дело по 
статье «кража», подозреваемый 
находится под подпиской о не-
выезде. Причинённый им мате-
риальный ущерб оценён в 35 700 
рублей.

Юлия КРОО.

ЦИФРЫ И ФАКТЫ

В этом году на территории города произошло 68 аварий, в 
которых погибли 6 человек и ещё 85 были ранены. Четыре ДТП 
произошло по вине водителей, находившихся в тот момент в 
нетрезвом состоянии. Всего же на ишимских улицах сотруд-
никами Госавтоинспекции задержано 595 пьяных автолюбите-
лей, 192 были арестованы. Всего год назад их было меньше.

Размещение в газете 
рекламы, объявлений.

Тел. 2-12-86. 
E-mail: ip_reklama@mail.ru

СДАЁТСЯ 
1-комн. п/благ. квартира                       

по ул. Гагарина. Недорого. 
Обр. по тел. 8-950-495-50-99.


